
ESTN)O DE RONDÔNIA
BOI'ER LEGISLATIVO MUMCIPAL

CÂMARA MI,NICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 04612019 da 31a Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice.Presidente: GESAEL ALVES

í. Secretário: JosÉ ANTÔNlo DE SouzA

2O SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BESERRA

Às nove horas e dezesseis minutos (09h16min), do dia quatro de novembro do

ano de dois mil e dezenove (04.11.2019). Reuniram-se no plenário da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar

início à trigésima primeira Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a

Presidência da Excelentíssima Senhora Vereadora Maria Custodio V.S Novais.

A vereadora/Presidente Maria Custódio V.S Novais fez a Oração de abertura dos

trabalhos. Em ato contínuo, a Vereadora/Presidente senhora Maria custodio

V.S. Novais solicitou ao 10 Secretário Vereador José Antônio de Souza que

fizesse a chamada dos senhores vereadores, constatou a presença de 9 (nove)

Excelentíssimos senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio

Francisco Bezena, Benito Alves da Cruz, Gesael Alves, Handercon Brib doe

Santos, Jaderson Colares da Rocha, José Antônio de Souza, Mário Cesar Nunes

e Maria Custodio V. da Silva Novais. Havendo Quórum legal, a Presidente

declarou aberta a 3.ta sessão ordinária da câmara Municipal. A Presidente

colocou em discussão a atia no 04512019 da 30e Sessão Ordinária, após ser

discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade de votos

dos senhores Vereadores. A Presidente Maria custódio V.S Novais solicibu ao

10 secretário José Anbnio de souza para que procedesse a leitura da ordem

do Dia Leitura do Projeto de Lei No oo4t2o19 de autoria da Vereadora Maria

Custódio V. S. Novais - PSD, Vereador José Antônio de Souza - MDB, Vereador
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Benito Alves da cruz - PSB e Vereador Gesael Alves - psDB, Leitura do projeto

de Resolução No 005/2019 de autoria da Mesa Diretora do poder Legislativo,
Leitura do Requerimento no 00s/2019 de autoria do Vereador Jaderson colares
da Rocha - PSB, Leitura do Requerimento no 005/20í9 de autoria do Vereador
José Antônio de souza - MDB e Leitura do Requerimento no 020/201g de autoria
da Vereadora Maria custódio V. s. Novais - psD. Terminado a leitura da Matória
da Ordem do Dia, a Presidente passou paÍa o pronunciamenb da Tribuna, a
Presidente concede uso da tribuna ao vereador Mário cesar Nunes por oib
minubs com direito a ser apartead o, anmprimentou a Mesa, seruentuáriog da
àsa, públio prcsente e disse: 'Estive essa semana em porto velho resolvendo
assuntos pafticulares e fui também na Assembleia Legistativa, fui protocolar o
pedido do playground para o ginásrb de esporte, onde já tem um porém muito
danifrcado, mloando em isco as crianças e já pedi a retirada para o Diretor de
esporte, secretário de educação e prefeitun, continuarei cobnndo, pois o
importante que o Deputado Laeúe Gomes falou que pode contare o engenheiro

Lucas disse que o projeto já chegou, outra aisa que incomoda em 2012 estive
no gabinete do enÉío Senador lvo Cassol em Brasítrà, onde ele intercedeu junto

ao ministro da 3gncutt com relação a área da EMBRA?A aqui no municÍpio

de í00 hecÍares que está abandonado, o ministro deu favorável os documentol

lá em Brasília, ejá estava no INCM, e palmein os documentos sumiram, mas

vamos conseguir essa área para o município, imas o que preocupa é o processo

sumir de dentro do INCRI iremos lá, e o pro@sso teÉ que apare@r, quero

agndecer a população que estiveram presentes e participaram do ampeonato

de futsat que a tiga mediciense está participando, agradecer ao Gilson do

sindicato dos trabalhadores rurais que cedeu estadia para duas equipes de

Vilhena e as equipes fraram muito gntas, temos que agradecer o Preferto pelas

condi@s e ao Cesar Calhas diretor de esporte que cuida sozinho do

departamento de limpeza e outras misas, e muitos cn'ticam, mas falta

reconhecer o tnbalho dele, agradeço a todos que participaram hoie sairemos

as 18:00 horas pan Rolim de Moura mm apoio do Prefeito, iá fomos

classificados, sairá um ônibus e ainda tem vagas, a gente bate muito na tecla da

eduação, saúde, e digo que o esporte é educaçiio e eaÚde, e o apoio sai sempre
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para esses, mais o esporte pea, quero dizer que esporte ajuda e muito na vida
social, temos que retletir e assim faremos mais pelo espofte do nosso município.

Que Deus nos abençoe'. A Presidento concade uso da üibuna ao Vereador

Handerson Brito dos Sanbs por oito minutos com direito a ser apaÍteado,

cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, púbtia pegente e disse: .
Panbenkar o nobre colega Maio Cesar peta fala em questão ao esporte,

devemos nos empenhar e arer atrás de apoio e recwsa destinados ao espofte
do nosso município, dizer também a todos senhores' vereadores a respeito do
gue está aconteendo am funcionários dos pSF em nosso município, na
questão da mudanp de horáio que não é mais seb horas anidos e sim oito
horas intercaladas, ? nem sempre os locais tem condições de alimentaçêio e
descansos para funcionán:os, ai eu questiono o porquê a secretaria de obns
quando oloca os servidores pan trabalhar em campo mandam marmitas e a
secretarta de saúde não manda, os seruidores tem que levar omida de casa, eu
quero saber o porquê disso e vou cotrer atrás a respeito diçso , e nós omo
representante devemos nos empenhar e ver o que podemos fazer, frquem todos

com Deus". A Presidente concode uso da tribuna ao Vereador Amaurilio

Francisco de Jesus por oito minutos com direito a ser aparteado, qtmqimenbu

a Mesa; serueptuários da Casa, públi@ pesenb e disse: ' Falar do

fortatecinenià da agrtcuftun no município, hoje estou entnndo na área do

cacau, estamos num grupo de 25 pessoas empenhadas nessa cuftura, mas

precisamos do apoio da secretaria de agricultura do município pois quem aprova

o orçamento é a câmara municipal, falar da situação dos profissionais da saúde

que atendem nas UBS, espero gue a @missâo de eduafio, saúde e

assistência social entre am providencias e ve1à se realmente está ualendo a

pena esses seryidores sair daqui e irem atender na parte da tardA isso é falta

de gestão colegas vereadores, gestão não é colocar uma equipe na zona runl
paru atender na parte da tarde e não ter pacientes para serem atendidos e esses

seruidores frcarem utilizando a estrutura como energia, ar condicionado e

olhando um paru Hra do outro, temos que ter respeito por esses profasionais,

vamos solrbitar um relatório das equipes e guero que não se omitam por mdo
de repressão, quero parabenr2ar o esporte pois esse frm de semana tivemos

sErq, E lfDrçlo Do poDEr trGrsrfl!ío m IImctsD rrx pSsEIDErÍI3 rtDuÀo. Página 3



ESTAIN I'E RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUMCIPAL DE PRE§IDENTE MEDICI

uma rodada do ampeonato estadual e o cesar calhas estaua lá sozinho
cuidando de tudo, até lavando banheiro sozinho, eu quep aproveitar e pedir
apoio ao esporte ao executivo municipal devemos apoiar sim e o esporte é
primordbl, agradeer ao Gilson pelo apoio a essas equipes, ftquem todos com
Deus". A Presidente concede uso da tribuna ao Vereador/i o secretário José
Antônio de souza por oito minutos com direib a ser aparteado, cumprimentou a

Mesa, serventuários da Casa, público presente, convidados e disse: . Mesmo
fon do nosso município nesse fim de semana estou muito fetiz petos

acontecimentos, só ouvi elogios ao cemitériq diante de muita chuua, mas teve
uma gnnde mouimentação de pessoas, e só obteve elogios pela organizafio
do cemiténb, falar também da capela que precisamos o quanto antes começar a
reforma por's já eslá passando o tempo e as cnticas só vão aumentando e precisa

ser feita a reconstrução e tenho cefteza que depois de pronta vai frar muito boa,

quero panbenkar a administração pública e voluntáios que trabalharam nos
plantios dos ipês ao lado direito da BR e a todos que se despusenm a ajudan

dizer que estou cobrando do DER reparos e saídas d,água nas linhas que fonm
recuperadas pelo estado, o Executivo também está nesse empenho de

cobnnp, pois fazem o seruiço mas não fazem o cascalhamento nem saÍdas

dágua, daquíuns dia fica tudo ruim novamente, falar também que íalta mão de

obn na secre:iària de agricultun por Íatta de horas tnbalhadas, tem que haver

melhor assistências aos agicultorcs, e dessa Íorma muitos agricultores vão ficar

sem plantar, pois equipamento tem mais falta empenho do secretaria de

agricuftun, iremos nos reunir com o prefeito com secretanio para ver se melhon
pan atender essas demandas, @mentar também da la FEICOM, pomovida

pela associação comercbl, sabemos da importância e o inentivo ao amercio,

muitos falaram que podenà ir até o domingo, e om cedeza superou as

expectativas nessa pimein edição da feira, parabenbar o Presidente da

Associação Comercial Alex e também todos os comerciantes que pailicipanm,

e não poderia deixarde agndecero Prefeito municipal pelo total apoio que deu,

e dizer gue agora houve a mudança para o bem comum dos comercio e o

executivo municipal, exemplo foi a mudança das marginais, no começo alguns

começaram a critiar, mas depois se alanm, pois uinm a melhoia pois o
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município ganhou e os @merciantes do outro lado da BR bmbém, pois valorizou

o comércio, e am a retirada das aruores o município ganhou uma melhor visão

e hoje todos panbenizam". A Presidente passou a presidâncla ao Moe

Presidente para fazer uso da tribuna, cumprimêntou a Mesa, serventuárioe

da Casa, público presente e disse: DEer da satisfação de agndeer a
Deus por todo progresso, parabenizar pela la FEICOM, um exelente
tnbalho, agndeço a Deus pela vida do Gilson do STTR, Eudes secretario

de jovens, e o Fabio da FETAGRO, dEer que a mesa direton apresentou

um projeto de lei de título benemérito ao empresánb do nosso município e
o Poder Legislativo tem 02 títulos por ano e conforme forem deliberando

iremos oferecéra outras pessoas do município, apresentamos também um

projeto de resolução que iná nos ajudar muito no deconer do ano nas

contas do Poder Legislativo, e apresento um requerimento para melhonàs

paa pessoas que encontram dificuldades no assentamento chio mendes

lll e no acesso à escola hmii Dorothy, parabenizo os sênhores vereadorers

que se preocupam com seilidores e produtores rurais do nosso municípío

sabemo.s gue na secretaria de agricultura tem muitos maquinários e há sim

que.faZei um planejamento para atender a contento os agricultores e

munícipes, essa casa 1á aprovou uma propositun do relafuSrio de

atendimentos pan acompanhar melhor os trabalhos, aténs todas

associafies se reunÍam passava as demandas pan o anselho do CMDR,

e assim apresentava @m clareza os seruiços dos maquÍnários, pois

deveríamos usar métodos assim pois há maquÍnártos suficréntes para

atender essas demandas, agradeço a população pela forma que nos

reconhece isso nos motiva a cada dia tnbalha para melhoratendernossa

popubrto". A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão e

votação o parecer da comissão de jusüça e redaçpo do Projeto de Lei municipal

No004/2019 de autoria da Vereadora Maria Custódio V. S. Novais - PSD,

Vereador Jqsé furbnio de Souza - MDB, Vereador Benib Alves da Cruz - PSB

e Vereador Gesael Alves - PSDB, sendo aprovado por unanimidade de votos
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dos senhores vereadores. o projeto de Lei municipal No004/20í9 de autoria da
Vereadora Maria custódio V. s. Novais - psD, Vereador José Antônio de souza
- MDB' vereador Benito Alves da cruz - psB e vereador Gesaer Arves - psDB
foi aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores em primeira
votação. o ío secretário José Antônio de souza pede interstício de 24 horas,
sendo aprovado por unanimidade o pedido do ío secretário José Antônio de
souza. o Projeto de Lei municipal Nooo4/20íg de autoria da vereadora Maria
custódio v. s. Novais - psD, vereador José Antônio de souza - MDB, Vereador
Benito Alves da cruz - psB e Vereador Gesaer Arves - psDB foi corocado em
discussão parâ sua votação em 20 turno aprovado por unanimidade votos dos
senhores vereadores. A presidente Maria custodio v.s Novais, coroca em
discussão e votação o parccer da comissão de justiça e rcdação do projeb de
rcsolução No005/2019 de autoria da mesa dir€tora do poder Legislativo e
parcceres favoráveis das demais comissôes sendo aprovados por unanimidade
de votos dos senhores vereadores. o projeto de resolução No00s/2019 de
autoria da mesa diretora do Poder Legislativo foi aprovado por unanimidade de

votos dos senhores vereadores em primeira e única votação. A presidente

Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação o
Rlyerfin^ento No005/20í9 de aúoria do vereador Jaderson Cotares da

Rocha - PSB, aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em

discussão e votação o Requerimento No0052019 de autoria do vereador

José Antônio de Souza - MDB, aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em

discussão e votiação o Requerimento No020/2019 de autoria da vereadora

Mada custódio V. S. Novais, aprovado por unanimidade de votos dos

senhores vereadores. Não havendo nada mais a ser tratado, em nome de

Deus, a Presidente encerrou a 31'Sessão Ordinária. Estavam presentes na

sessão o Procurador Jurídico João Valdivino dos Santos e demais servidores:

Derick, Roberto Pereira e Elizie Daiane. Terminou a sessão quando era 1 1:00

horas, Eu, Dérick Salorhan Manetti Cezar, Assessor de Comunicação,
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transcrevi, esta Ata que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa

Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão,

assinam as páginas enumeradas da presente ata.

PIJETàRIO §CÀCIIJ)À PENHÀ DE ÀBREU", 07 ds noveobro ds 2019.

Wril
ríARrA c. Y. s.

Prêsid€ntê
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vER. GESÀEI, ÀIJVESNO\rÀrs

I'ER. JOSE âÀIIIONIO DE SOUZÀ
1" Sêêrêtário

vER.
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